



COMITE DE L'AUBE DE TENNIS DE TABLE
ARTICLE PARU DANS LA PRESSE

l'est-éclair

Libération
CHAMPAGNE

Moussey et Romilly défaits à domicile

Les deux clubs aubois se devaient, lors de cette 4^e journée, d'avancer dans leur quête du maintien. Si, pour les Romillons, leurs deux succès initiaux permettent d'avoir un ou deux jokers, Moussey avait tout à craindre en recevant Neuves-Maisons, un adversaire jouant les premiers rôles.

Malheureusement, les protégés du président Biget, non sans démériter, ont dû baisser pavillon (5-8). Laurent Mosser a été l'homme du match côté aubois, avec trois victoires en simple et un succès en double, associé à Vincent Thiéry – ce dernier ayant aussi remporté un simple. Le capitaine Éric Esteves concédait : « Nous avons donné le maximum et frôlé la victoire, face à des adversaires disposant d'une réserve de qualité contre laquelle nous ne pouvons rivaliser. Nous restons très motivés et on ne lâchera rien lors des derniers matches. »

Sans être critique, l'avenir des Mousséens se complique sérieusement avant les trois dernières journées, avec deux déplacements : à Haguenau ce week-end puis à Vittel Saint-Rémi, deux équipes en concurrence ex aequo avec six points. De leur côté, les Romillons n'ont pas pesé lourd (0-8) face à Châlons, ex



Maho Girard, jeune joueur romillon. Photo F.M.

-pensionnaire de N3. Face à une telle armada, les coéquipiers de Matthieu Girard n'ont eu que leur courage à opposer. Ce dernier soufflait : « On a bien résisté mais ils étaient vraiment au-dessus de nous. »

En cinquième position avec 8 points, les Romillons restent maîtres de leur destin, qui

passera par une troisième victoire, pourquoi pas dès ce samedi en déplacement à Forbach. Le capitaine soufflait : « On a bien résisté mais ils étaient vraiment au-dessus de nous. »

Alain BATELLIER